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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Segundo o jornal Público em edição de 6 de Fevereiro último, um estudo da IP-Infraestruturas

de Portugal, dá por adquiridos os investimentos já previstos pela empresa para a linha do Douro

e que contemplam a eletrificação até à Régua, mas acrescenta-lhes a prossecução da

modernização até ao Pocinho e a reabertura da parte restante até Barca d’Alva.

«O referido estudo defende mesmo a linha do Douro como alternativa à Beira Alta para ligação a

Espanha, acrescentando que reabrir a linha do Douro até Barca d’Alva custa apenas 43 milhões

de euros do lado nacional, e entre 87 a 119 milhões do lado espanhol, um investimento

justificado pelo turismo, pelo minério de Moncorvo e por colocar o porto de Leixões mais perto

de Espanha. Do lado português, reconstruir os 28 quilómetros da linha Pocinho – Barca d’Alva

custa 43 milhões incluindo a sua eletrificação (ou 30 milhões se não for eletrificada) e do lado

espanhol o investimento estimado situa-se entre os 87 e os 119 milhões de euros, consoante a

linha seja para comboios a diesel ou elétricos.»

«Para ambos os troços há a possibilidade de obter fundos comunitários ao abrigo do programa

comunitário Interreg.»

O estudo apresenta ainda a abertura desta ligação internacional como a melhor solução para as

mercadorias do porto de Leixões chegarem a Espanha e à Europa, por encurtar em 220

quilómetros a viagem de ida e volta face a linha da Beira Alta.

Face ao exposto, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, os

deputados abaixo assinados do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata vêm requerer

ao Ministro do Planeamento e das Infraestruturas, através de V. Exa. o envio do estudo em

questão da responsabilidade da I.P.-Infraestruturas e Portugal.



Palácio de São Bento, quarta-feira, 10 de Maio de 2017

Deputado(a)s

ANTÓNIO COSTA SILVA(PSD)

LUÍS LEITE RAMOS(PSD)
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FÁTIMA RAMOS(PSD)

FERNANDO VIRGÍLIO MACEDO(PSD)

EMÍDIO GUERREIRO(PSD)

LUÍS CAMPOS FERREIRA(PSD)

CRISTÓVÃO NORTE(PSD)

PAULO NEVES(PSD)

LUÍS VALES(PSD)

CARLOS SILVA(PSD)

ANTÓNIO TOPA(PSD)

CARLA BARROS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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